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ich stimme vollstens mit überein, dass der kader für das, was er de facto fußballerisch bringt
(bringen kann) zu teuer ist.
ich denke aber schon, dass zum ausgewogenen urteil gehört, dass man von Anbeginn an mit
einem erfahreneren trainer n paar pünktchen mehr haben könnte. damit hätte man zwar die
schanzer nicht überholt, aber den anderen wäre man zumindest mehr dran. damit wäre auch
der ursprüngliche fahrplan noch einigermaßen realistisch. so hat man lautern, ingolstatdt,
leipzig, glaub auch düsseldorf alle auswärts. das ist bei dem gegebenen rückstand fast nicht zu
schaffen. meine meinung.
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